

1/BA 8256

**Karl Barth, Ad limina Apostolorum** Da werden von einem protestantischen Theologen (die meisten wissen allerdings, dass Barth mehr als «ein» protestantischer Theolog ist) messerscharfe Fragen gestellt. Er hat sich in letzter Zeit ganz intensiv mit den Konzilstexten beschäftigt — und wenn man seine Zeilen liest, so entdeckt man, dass dahinter mehr steckt, als der brave Kirchgänger vermutet. Wenn man die Texte liest oder in einer Gruppe durcharbeitet, dann wird hie und da ein Seitenblick auf Barth die Probleme hervortreten lassen (EVZ-Verlag, Zürich, Fr. 6.80).

Kompass 7/8, Basel

67